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平成３０年第１回（３月）愛川町議会定例会一般質問要旨 
 
※平成３０年３月１日（木） 

議  員 質 問 事 項 

１   井 上 博 明 議員 

１ 町長の政治姿勢について 
（１）「進化」という言葉の真意について 
（２）「進化」のための具体的な方策について 
（３）「進化」にふさわしい予算案となっているかどうか、平成

３０年度予算（案）と財政の特徴について 
２ 半原水源地跡地活用について 
（１）平成２７年４月以降の横須賀市との協議経過について 
（２）用地取得額及び取得までのスケジュールについて 
（３）基本計画の策定状況について 
３ 消防団組織の充実強化について 

２   鈴 木 信 一 議員 

１ ブラックバイト等を無くすために、行政が果たす役割に 
ついて 

（１）いまの学生や若者の働き方に対する現状認識について 
（２）ブラックバイト等を無くすために行政が果たす役割につ 

いて 
２ 中学生の学生服の見直しについて 
（１）本町の中学生の制服に対する考えについて 
（２）女子の制服をスカートとスラックスを導入し併用する考 

   えについて 

３   小 林 敬 子 議員 

１ コンビニ等における成人誌対策について 
（１）コンビニ等における成人誌の取り扱いに対する町の考えに

ついて 
（２）町内の店舗に、行政として成人誌を置かないよう要請をす

ることについて 
２ ごみの減量・再資源化について 
（１）本町における１人あたりのごみ排出量の現状と課題につい

て 
（２）生ごみをいかに少なくするかが重要と考えますが、そのた

めの愛川キエーロ活用と普及について 
３ 国保における子どもの均等割減免措置による子育て支援に 

ついて 
（１）本町での第３子以降の対象人数と金額について 
（２）子育て支援事業として第３子以降を減免する制度の創設 

について 
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議  員 質 問 事 項 

４   熊 坂 弘 久 議員 

１ 地域活性化のための取り組みについて 
（１）「農業後継者や新規就農者育成」の現状と今後の見通しに

ついて 
（２）「企業誘致の促進」の現状と今後の見通しについて 
（３）サービス産業の活性化と生産性の向上を目的とした「おも

てなし規格認証制度」の活用促進について 
２ インフルエンザ対策について 
（１）本町におけるインフルエンザの流行、罹患状況について 
（２）町内一医療機関当たり罹患者の状況について 
（３）町内の幼稚園、保育園、小中学校の罹患状況について 
（４）町としての具体的な対策について 

５   阿 部 隆 之 議員 

１ 中学校の運動部活動について 
（１）中学校の運動部活動の休養日や練習時間の現状、また指 
   導者や指導を行ううえでの問題点について 
（２）少子化による生徒数の減少、また、より高度な技術を求 

めてクラブチームを希望する生徒が増え、チームスポーツ 
系運動部の存続が困難になりつつある現状に対する対策

について 
２ 下水道について 
（１）市街化調整区域の効率的・経済的な下水道の推進、並び 

に公衆衛生の向上の 2 点が「愛川町下水道中期ビジョン」 

策定時の主な課題でしたが、計画期間の中間点を過ぎた現 
時点における課題解決に向けた取り組み状況と新たな課 
題について 

（２）市街化区域内において、公共下水道事業の開始前に敷設 
されたと思われる、側溝や用水路などに流していた雑排水 
の排水路が未だに利用されている箇所があり、悪臭などの

問題になっていることに対する町の対応について 
（３）町の広域避難所には災害時の備えとしてマンホールトイ 

レが備蓄されていますが、下水道が破損してしまってはマ 
ンホールトイレは使用できません。下水道の地震対策につ

いて 

６   山 中 正 樹 議員 

１ 介護人材不足について 
２ 水道事業民営化について 
（１）ＰＦＩ改正法案の内容・主旨について 
（２）水道事業の民営化について 
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※平成３０年３月２日（金） 
議  員 質 問 事 項 

７   小 倉 英 嗣 議員 

１ 馬渡橋周辺の交通安全対策について 
２ ごみの減量化・再資源化に向けた愛川キエーロの普及拡 

大について 
３ 特殊詐欺事件について 

８   岸 上 敦 子 議員 

１ 乳幼児のアレルギー対策について 
（１）乳幼児のアレルギーに関する相談体制について 
（２）乳幼児におけるスキンケアの取り組みについて 
２ ＳＮＳの活用について 
（１）本町における SNS の活用の取り組みについて 
（２）今後の更なる情報発信として LINE＠(ラインアット)を 

活用する考えについて 
３ 小中学校における色覚検査について 
（１）色覚検査廃止後の対応について 
（２）色覚異常について正しく理解するためにも、色覚検査 
  を再開することへの考えについて 
４ 道路反射鏡（カーブミラー）の整備について 
（１）道路反射鏡の設置基準及び設置状況について 
（２）道路反射鏡の点検及び管理方法について 

９   佐 藤   茂 議員 

１ 公共施設の指定管理者制度について 
（１）本町の現状及び運用状況について 
（２）今後この制度の導入を増やしていく考えについて 
２ 環境対策の推進について 
（１）町内の不法投棄の現状について 
（２）地域やボランティアによる美化活動の促進について 

１０ 木 下 眞樹子 議員 

１ 手話を習う機会の提供について 
２ 災害時の空き家バンクの活用について 
３ 危機管理について 
（１）本町の地震災害の想定とその対策について 
（２）実際に被害を受けた方や避難所で支援を行っているボ 

ランティアの方などを招いた講演会を開催する考えに 
ついて 
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議  員 質 問 事 項 

１１ 佐 藤 り え 議員 

１ 公共施設等総合管理計画について 
（１）「愛川町公共施設等管理計画」策定後の具体的な進捗状 

況について 
（２）公共施設の現状を基にした改革の優先度について 
（３）実施計画検討委員会を利用者・専門家等を構成メンバー 

として設ける考えについて 
２ 通学路の安全対策について 
（１）通学路の防犯についてどんな対策を講じていますか。 
（２）一定の区域を定めて自動車等の時速を３０ｋｍに規制す

る（ゾーン３０）ことの啓発と効果についてはどんな認 
識をお持ちでしょうか。 

（３）降雪後の通学路の安全確保についての本町の考えは 

１２ 熊 坂 崇 徳 議員 

１ 降雪、積雪時の対応について 
（１）今回の大雪警報及び大雪・着雪注意報発表に伴う町の 

対応について 
（２）除雪に関する町の対応と町建設業協会など、除雪に関す

る業務委託及び協定を締結している業者等への依頼につ

いて 
（３）雪による人的、物的及び農作物等への被害状況について 
２ 大規模災害時の町職員の対応について 
（１）大規模災害時の町職員の平日、休日、及び昼夜の別に 

応じた招集方法と役割分担について 
（２）大規模災害を想定した町職員の防災訓練の実施について 
（３）大規模災害時における町職員が兼務している消防団員と

しての活動について 
 


